

24Jam

Wakil Wali Kota Mataram Sambut Hangat Kunjungan Wali Kota Mojokerto dan Rombongan

Syafruddin Adi - MATARAM.24JAM.CO.ID

Sep 8, 2023 - 20:09



Wakil wali kota Mataram (kiri) dan Wali Kota Mojokerto di Aula Pendopo Wali Kota Mataram, (08/09/2024)

Mataram NTB - Sambut Kunjungan Wali Kota Mojokerto dan segenap Rombongan, Wakil Wali kota Mataram TGH. Mujiburrahman mengucapkan selamat datang kepada kepada para tamu istimewa pemerintah Kota Mataram tersebut.

Ucapan Selamat Datang tersebut disampaikan Wakil Wali Kota Mataram saat menerima kunjungan Wali Kota Mojokerto di Aula Pendopo Wali Kota Mataram, Jum'at (08/09/2023).

Dalam sambutan selamat datangnya, Wakil Wali Kota Mataram memaparkan secara singkat mengenai Kota Mataram saat ini termasuk dengan berbagai suguhan yang ada salah satunya wisata, baik objek wisata, wisata kuliner, wisata budaya dan religi, wisata belanja serta beberapa wisata lainnya yang ada.

Ia pun mengajak agar para tamu kehormatan Pemerintah Kota Mataram tersebut berkesempatan untuk melihat, menyicip serta merasakan apa yang menjadi keunggulan dari Kota Mataram saat ini.



Pada kesempatan itu pula Wali Kota Mojokerto Hj Ika Puspitasari mengutarakan rasa terimakasih kepada Pemkot Mataram atas sambutan kepada dirinya dan rombongan pada kunjungan yang dipimpinnya kali ini.

"Kami atas nama pribadi dan Pemerintah Kota Mojokerto mengucapkan terimakasih atas sambutan hangat yang luar biasa kepada rombongan, semoga ini akan membawa kebaikan bagi kita semua yang hadir di tempat ini," ungkap Wali Kota Mojokerto mengawali sambutan singkat pada kunjungan tersebut.

Menurutnya pertemuan yang berlangsung saat ini tentu akan memberikan dampak positif bagi kedua Pemerintah kota dalam banyak hal.

"Luar biasa saat kami tiba di kota Mataram nuansa nyaman dan aman sudah dapat kami rasakan, ini tentu akan menjadi harapan kami kedepan untuk menjadikan suasana ini hadir pula di kota kami," ucapnya.

"Semakin kuat motivasi kami untuk ingin menggali berbagai informasi di Kota Mataram dan kami berharap banyak hal yang dapat kita lakukan bersama untuk menjadikan Kota Mataram dan Kota Mojokerto semakin berkembang," ucapnya menambahkan.

Kedepan ia sangat berharap bahwa kerjama antara Pemkot Mataram dan Pemkot Mojokerto akan terjalin dengan baik sehingga dapat memberikan banyak manfaat bagi masyarakat di wilayah masing-masing.

Hadir bersama Wakil Wali Kota Mataram dan penyambutan Wali Kota Mojokerto dan Rombongan tersebut, Ketua DPRD Kota Mataram, Wakil Ketua TP-PKK Kota Mataram serta segenap Kepala OPD Pemerintah Kota Mataram.

Kegiatan dilanjutkan dengan pemberian Cindramata dari masing-masing Kepala Daerah, sebagai bentuk Sinergitas dalam upaya meningkatkan Pembangunan

Daerah yang lebih baik kedepannya di wilayah masing masing.(Adb)